



## Großes Spektakulum im Waldkindergarten

**Hohenthann.** Hört, hört edle Ritter und ehrwürdige Hofdamen mit Gefolge! Seid begrüßt zum großen Spektakulum im Waldkindergarten zu Hohenthann. Der Einzug der Ritter auf den selbstgebastelten Pferden, der edlen Prinzessinnen mit Blumenkränzen, Musiker und Fahnschwinger eröffnete das Ritterfest auf der Waldlichtung. Ein liebevoll gestalteter Festplatz bot eine herrliche Kulisse und versetzte alle Anwesenden ins Mittelalter. Mit Gesang über Ritter, Burgen und Rüstungen ging es weiter im Programm. Begleitet wurden die Sänger von den selbst gemachten Zupfinstrumenten und Uwe Kasten samt Klampfe. Auch die Fahnschwinger zeigten ihr Können, bevor die Ritter den Platz stürmten und mit dem Ringelstechen begannen. Jede Lanze traf und das Volk jubelte. Die Tanzgruppe mit prachtvollen Röcken und Umhängen beendete die gelungene Darbietung. Ein wirklich ehrenhaftes Ritterfest. Auch die 1. Bürgermeisterin Andrea Weiß ließ es sich nicht nehmen die Kinder und das Waldteam für dieses herrliche Programm zu loben. Außerdem bedankte sie sich bei dem Vorstand und den Eltern für die Initiative und rege Teilnahme, die diese wichtige Ergänzung der Kinderbetreuung in der Gemeinde überhaupt erst möglich macht. Als Dankeschön für das letzte Kindergartenjahr erhielt das Waldteam von den Eltern eine kleine Anerkennung. Die Gäste konnten sich über die selbstgebastelten Buchskranzli freuen. Dann wurde das Buffet gestürmt und die köstlichen Speisen auf der angerichteten Festtafel verputzt. Es ging noch hoch her auf der Waldlichtung und die Ritter, Hofdamen und das Gefolge genossen das rauschende Fest.

